

**ESTEBAN ARAYA PEREZ**

## Tierras raras

En un diario capitalino, Joaquín Lavín se refirió al proyecto Tierras Raras de Penco (minerales claves para luchar contra el cambio climático), comuna en la cual resido, pero al parecer no cuenta con toda la información. Por ejemplo, no menciona que se efectuó una consulta ciudadana no vinculante donde el 90% de los votantes rechaza el proyecto, por aprensiones, dudas, no son solo los 6 naranjillos, es el medio ambiente, su entorno, infraestructura vial, ruidos. Si bien la comuna tiene una alta cesantía queremos transparencia, además no es la forma de desacreditar a funcionarios públicos, porque él también lo fue. Debe dejar que los organismos involucrados revisen, realicen los alcances y den su veredicto. No es bueno que él sea vocero y juez de los accionistas. Que escuche la voz de sus habitantes comprometidos con su comuna.

**EDUARDO MORALES F.**